

## La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales

Escrito por PUSETE75 - 02/06/2015 21:50

---

"9 de cada 10 contratos son temporales

Los sindicatos lo consideran así y recuerdan que los datos revelados por el Servicio Público de Empleo Estatal también muestran que 9 de cada 10 contratos realizados en mayo son temporales, 106.046, frente a los solo 8.670 que son indefinidos.

También se produce un preocupante exceso de las prestaciones a los desempleados que refleja una caída anual del 12,8% y que se ve acompañada de un descenso de la cuantía media por beneficiario (-1,7%), así como al descenso del gasto (-17.8%) y al del gasto medio por beneficiario (-5.7%).

Reducción de la renta y relación con la pobreza

Estos elevados niveles de empleo precario y de la reducción de las prestaciones a la gran cantidad de personas aún desempleadas está produciendo, según la Encuesta de Condiciones de Vida de 2014 del INE, una reducción de renta en los hogares españoles del 13% desde 2009, mientras que la renta por persona desciende un 8,2%.

También estos preocupantes datos de la reducción de la renta de los españoles, acompañada de la aplicación de un modelo de empleo precario y mayormente temporal están directamente relacionados con el aumento de la pobreza y la exclusión social en España, en la que se encuentra el 22.2% de la población, alarmante cifra que sube al 30.1% en el caso de los menores de 16 años."

<http://www.elplural.com/2015/06/02/la-precariedad-laboral-se-afianza-el-92-de-contratos-en-mayo-son-temporales/>

=====

## Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales

Escrito por Anonymous - 03/06/2015 11:29

---

La cosa es esa; el paro sigue bajando, pero sin embargo el número de pobres y el índice de pobreza sigue subiendo cada día.

La gente ya no se conforma con que se creen puestos de trabajo temporales por 4 duros , quieren que se creen puestos de trabajo pero de cierta calidad, que por lo menos te permitan vivir. Por eso el PP va volver a patinar , porque el paro baja pero el bienestar social cada vez esta peor.

=====

## Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales

Escrito por Anonymous - 03/06/2015 12:04

---

Se me olvidaba , dejo un enlace a un articulo que viene al pelo, de esto que estamos hablando.

<http://www.elmundo.es/espana/2015/06/02/555db74e22601d477b8b458c.html>

=====

## Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales

Escrito por larpeiro - 03/06/2015 12:54

---

Todo esto hay que analizarlo con perspectiva.

En primer lugar hay que ver en Septiembre, cuantos de estos puestos creados se conservan.

Por otro lado, si de un puesto de trabajo estable, se crean 3 precarios, con el mismo salario, no es dificil saber como vamos a acabar.

En el PP nos venden la moto del crecimiento económico y tras las elecciones de que no han sabido transmitir eso a la población española, el problema es que esa recuperación es inexplicable, porque no es tal para la mayoría, solo para unos pocos, en el PP lo saben, y la gente empieza a darse cuenta.

A los del gobierno cuando alardean de la ficticia gran recuperación en el empleo se les olvida que la mitad de los que están en paro no reciben ya ninguna prestación, ni que con esos magnificos puestos de trabajo que se crean, apenas se tiene para vivir dignamente.

S2

=====

## Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales

Escrito por juanmanuc - 03/06/2015 21:31

---

Nada de lo que voy a decir ahora quita para tener bien claro que la verdadera pobreza esté patente en España y demasiada gente la esté sufriendo, para mi demasiada gente es todo lo que sea mas de cero personas. Pero igual que no es oro todo lo que reluce, tampoco es pobreza todo lo que entra en las estadísticas de pobreza, muy afortunadamente por un lado y por otro muy desgraciadamente para nuestra sociedad imperfecta, y vereis porque lo digo.

Desgraciadamente y sobre todo despues de una grán crisis la picaresca hace prosperar a gente con poca o nula conciencia social, no digo que sean muchos, pero consta que tampoco son pocos los que ahora pasa a engrosar esádísticas de pobreza que no son pobres precisamente y si una autentica lacra para el resto de españoles que cotizamos integro nuestro trabajo. Esta picaresca ha existido siempre, pero aumenta exponencialmente despues de una crisis.

Y voy al grano antes de que llegue torquemada a tratar de incinerarme.

Alguien se cree que por ejemplo una familia de dos personas ella por ejemplo sin actividad económica

reconocida y el cobrando el paro de 400 € puedan pagar un alquiler de 600 € al mes, llegar a fin de mes y encima ahorrando por ejemplo 1000 € todos los meses. Pues no os sorprendais queridos amigos porque hay innumerables casos en España de este estilo que estan robando el dinero de todos, cobrando paros indebidos mientras además dejan de cotizar y pagar IRPF cobrando sus trabajos en B de la economia sumergida. Estos a demas de aprovecharse de las cotizaciones de los demás, engrosan estadísticas de pobreza indebidamente y figuran en las listas del paro indebidamente, alguno dirá que si cobra el paro es que antes cotizó, muy cierto pero eso no les da derecho a su obligación de pagar sus impuestos de ahora sobre lo que estan cobrando bajo cuerda y encima seguir cobrando por la cara el paro que ya no les corresponde.

Si esto fuesen dos casos aislados no tendrian incidencia sobre estadísticas como la de la pobreza pero desgraciadamente se sabe que son multitud los casos de corruptos de este tipo y escala.

<http://www.elmundo.es/especiales/vivir-en-negro/una-sociedad-manchada.html>

Salu2.

=====

## Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales

Escrito por Anonymous - 04/06/2015 12:46

---

Que se lo cuenten al PP que es uno de los que la práctica, por cosas como esta es por la que el PP tiene los resultados que tiene y peores que los va a tener. Ninguno pero lo que se dice ninguno de los gobiernos que habido ha hecho algo para impedir o luchar contra la economía sumergida.

Parte del artículo:

"Está claro que no les ha interesado investigar el fraude fiscal, a ninguno, de ningún color político. Se escudan en que el sistema tendría fallos pero eso no les han preocupado cuando han tenido interés en contabilizar la más sumergida de todas las economías, las prostitución y el narcotráfico, para aumentar al PIB", sentencia Raúl Burillo, inspector de Hacienda desde hace casi 25 años y con un currículum como delegado Especial de la Agencia Tributaria en Palma, donde investigó a Jaume Matas, María Antonia Munar (Unió Mallorquina) o Urdangarin.

Con esta premisa no sorprende que seamos el noveno país del mundo que más defrauda. La OCDE dice que estamos tras Estonia, Turquía, Polonia, Grecia, Eslovenia, Hungría, Italia y Portugal, mientras que los más honestos con el fisco serían EEUU, Suiza y Austria, con un alto nivel de impuestos. En España el dinero negro se mueve bajo una sensación de impunidad total. Al tiempo que un fontanero no hace su factura, los medios arrojan una cantinela conocida: la del enésimo empresario corrupto, la del político que lleva años inflando cuentas en Suiza mientras desde su partido se pedía austeridad ciudadana.

Parece ser que a los primeros que les interesa es a ellos, pero luego para utilizarlo como excusa o justificación cuando salen los índices de pobreza es a lo primero que se cojen. No olvidemos también que los más poderosos a nivel económico tienen la capacidad de blindarse ante las haciendas para evadir, defraudar en el pago de impuestos o aplicar la ingeniería fiscal que resulte más favorable a sus

intereses y que esto también es economía sumergida.

También hay que tener en cuenta que el 46% de los desempleados ya no cobran ningún tipo de prestación y dado como está el mercado laboral, los que estén cobrando del paro y encima trabajando en negro serán los menos. Más bien pienso que los que trabajen en negro serán acuciados por la necesidad que por la picaresca, pero no me deja de asombrar la gente de PP que el vez de perseguir a quien los explota, culpan de todo al trabajador.

El riesgo de pobreza extrema es mayor también en los países donde abunda el empleo en negro. Al no tener ningún respaldo del sistema (en forma de subsidios de desempleo, pensiones por jubilación o viudedad, bajas laborales, etc.), la persona, ante un periodo sin trabajo, puede verse abocado a la exclusión social.

---

## Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales

Escrito por juanmanuc - 05/06/2015 02:23

---

Anonymous escribió:

Que se lo cuenten al PP que es uno de los que la práctica, por cosas como esta es por la que el PP tiene los resultados que tiene y peores que los va a tener. Ninguno pero lo que se dice ninguno de los gobiernos que habido ha hecho algo para impedir o luchar contra la economía sumergida...

Y eso lo dices cuando el PP ha pasado de mayorías absolutas a mayorías simples en general y en una autonómicas y municipales, cuando a pesar de todo sigue siendo la lista mas votada concurriendo bastantes circunstancias adversas despues del desgaste de gobernar durante y tras la mayor crisis económica que España ha visto en democracia y los casos de corrupción que enturbian el ambiente. Si como es ahora detras del PP en estas autonómicas en líneas generales van todos los demás partidos, el día que el PP quede segundo en unas elecciones dirás que por fin ha funcionado el cordón sanitario y el PP ha dejado de existir.

No se como te lo montas, pero lo tuyo siempre deriva en el PP. que obsesión :laugh: :laugh:

Dinero B, Corrupción, insolidaridad, desigualdad, explotación del trabajador, malversación, amiguismo, negligencia, casta, no se si tambien tal vez asesinos, etc... etc... ya dejaste claro que según tu son todo sinónimos de lo mismo y se resume en un mismo partido político, la gran lacra de España el PP. Enhorabuena por llegar a esa objetiva conclusión, y por tratar de iluminarnos a todos los demás desconocedores de la verdad, se nota que fuiste una victima mas de esa malvada gente hijos del averno sin escrúpulos a lo largo de estos años de cruel y asfixiante democracia en España, menos mal que pronto todos nos liberaremos de ese cruel yugo y podremos llegar en común a tus mismas conclusiones pensando todos como uno solo, un unico pensamiento iluminado de realidad y virtuosismo político, todos iguales caminando juntos en esa unión en la que nuestra madurez política por fin aflorará, todo será compartido, lo público y porque no tambien lo privado en pos de la igualdad de todos y por la verdad absoluta y la felicidad de poder ser gobernados por los que a partir de ahora "podemos" estar seguros serán nuestros liberadores de esta tiranía que nos tiene absolutamente oprimidos y engañados a algunos, bueno a algunos no, a la mayoría y liberemonos de esta sociedad de la que hoy por hoy somos victimas inocentes, y mañana seremos por fin redimidos en común ;)

P.D. El pasado vuelve renovado y con mas estupidez y anacronismo que nunca, abajo la Burguesia, aunque burgueses ya somos todos, creemos por fin como se debió hacer la dictadura del proletariado, incluso si hace falta inventémonos un proletariado que ya ni existe, sirvámomos de la democracia para ello, porque democracia gusta a la burguesia que extinguiremos, y dictadura les asustaría, extingamos a esos burgueses apoltronados frente a sus televisores led, concentremosles en nuestros campos de exterminio y marquemosles con la estrella de David, ellos son el mal en el que se refugia el capitalismo, lleguemos a nuestra finalidad sutilmente valiendonos del medio existente de la democrácia y cuando ya nada tenga remedio, diremos que nos habiamos equivocado, y que está claro que no lo pudimos prever, pero mientras, nosotros tendremos el poder.

Alguien dijo alguna vez que la historia siempre se repite y el hombre es el unico animal que tropieza dos veces con la misma piedra.

Salu2 y que aproveche la digestión.

=====

## Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales

Escrito por Anonymous - 05/06/2015 17:52

No sé que llamarte la verdad ,vamos a ver espabilado, ahora es cuando se ha sabido la mayoría de casos de corrupción que afectan a este partido, como pagar la remodelación de la sede en negro y un millón de casos de corrupción mas , unido a las políticas tan duras que ha llevado para la mayoría de los ciudadanos y cierto tipo de declaraciones como la de en Madrid el único problema nutricional de los niños madrileños es la obesidad infantil, el desplante de los concejales del PP a padres y madres de niños con cáncer, la gestión del ebola y las declaraciones al respecto, las acusaciones a la pah y otros dirigentes críticos con su gestión , la gestión de la hepatitis, la gestión de las tv o declaraciones como la que tu has hecho de que el índice de pobreza es porque se trabaja en negro etc etc etc etc etc . Convierte al PP y a alguno de sus incondicionales en una verdadera mierda y por eso está sacando los resultados que está sacando, si esto se hubiera sabido antes ,antes los hubiera pasado factura , o sea que no se a que viene lo eso lo dices cuando el PP ha pasado de mayorías absolutas a mayorías simples, pero bueno si a ti te consuela esto pues haya tu , pero esa mayoría simple para lo único que los va a servir es para que los desalojen de la mayoría del territorio español y encima lo deja en manos de la izquierda .Lo único que los queda es rezar para que los otro no pacten .

Porque él PP esta tan apestado que aun teniendo mayoría simple, nadie quiere pactar con ellos. Pero si lo que estuvieran en esta situación fuera cualquier otro partido también lo diría .O sea que no te escudes en pobrecito PP que manía le tienen los rojos bolivarianos y otras hierbas, que no es así. Para muchos el PP ha supuesto una lacra durante estos años como antes la supuso el PSOE y así se lo están haciendo saber mediante los votos en las elecciones.

Como se que eres un fanático monotema se que me vas a salir otra vez con lo de la mayoría simple, te contesto ya : la realidad que esa mayoría simple se queda muy atrás en cuanto a votos obtenidos por la suma de los partidos de izquierdas .

En este caso parece que han decidido no tropezar con la piedra del PP y a elegido una nueva. Y eso es lo que no podéis aguantar , tanto algunos cargos como simpatizantes.

=====

## Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales

Escrito por juanmanuc - 06/06/2015 02:06

---

Anonymous escribió:

No sé que llamarte la verdad , vamos a ver espabilado, ahora es cuando se ha sabido la mayoría de casos de corrupción que afectan a este partido, como pagar la remodelación de la sede en negro y un millón de casos de corrupción mas , unido a las políticas tan duras...

...En este caso parece que han decidido no tropezar con la piedra del PP y a elegido una nueva. Y eso es lo que no podéis aguantar , tanto algunos cargos como simpatizantes.

Ahora lo veo todo claro, gracias por hacermelo ver amigo anonimo, el pp es la mierda corruptaapestada que nos gobierna, por eso nadie quiere pactar con ese partido, son millones de corruptos y sus seguidores son la misma mierda que el partido, no es que estemos escocidos contra el PP, estamos rabiosos, pero nuestra rábía se justifica en nosotros mismos porque esta claro que son todos corruptos y de derechas, no es porque en absoluto descarguemos nuestras frustraones personales en los que nos gobiernan, ya que sus mayorias simples apestan de decrepitud jajaja... ya no son nada.

Hay que quitarles cualquier posibilidad de gobierno que puedan tener porque no se la merecen, nosotros si, y si pactamos juntos las izquierdas, ellos perderan sus fuegos para convertirse en nuestros, y todo el pp rabiara sin razón al ver como todos pactan en contra de ellos, si quieren jugar al futbol que se busquen otro balon que este es nuestro y pone izquierdas, agrupemonos todos en la lucha final, echemos al pp de una vez por siempre y asi por fin lograremos estirpar a estos mierdas de este pais al que explotan y manupilan en contra de la personas honrradas que somos la extrema izquierda.

Nosotros lograremos una sociedad justa pura y libre ala que serviremos con lealtal a partir de ahora todos juntos unidos en la honestidad y en el saber hacer bien las cosas que siempre tiene y tendrá la izquierda como se ha demostrado históricamente en España.

Bueno la ultra izquierda no hemos demostrado nada porque siempre fuimos minoría o menos, pero ahora es el momento, no lo dudemos el poder esta ahí delante y nosotros Podemos.

Al PSOE le dejamos estar por ahora porque a pesar de que tambien tiene los mismos corruptos que el PP o mas y la verdad es que sabemos que son la misma mierda, pero donde se va a comparar, estos son buenos chicos en el fondo, y se cuidan tomando tortilla francesa en las reuniones, que eso dice mucho a su favor y, al fin y al cabo son de izquierdas.

Ademas lo importante no se nos olvide es que los tenemos que usar para pactar, sino como vamos a joder a la cagarruta del pp todo lo que podamos, en definitiva ahora es la nuestra, ¡¡pactemos a costa de cualquier cosa en contra del PP!!, pero como solo nosotros sabemos hacerlo, eso si, limpiamente por supuesto que para eso somos la izquierda y ultra, que lava mejor, que no se note que es porque queremos el poder y si no nos lo dan las urnas el pacto nos lo dará.

Aunque no sepamos como sacar esto adelante sin tener casi nada en comun entre pactantes, ya se nos ocurrirá algo juntos entre nosotros que somos los buenos, una vez logrado lo importante, ya veremos que hacemos aunque entre nosotros lo unico que tengamos en comun es que decimos que somos de izquierdas unos mas y otros menos, .

Así gracias a nuestra homogeneidad lograremos completar la insigne labor que comenzó un gran hombre de izquierdas llamado Zapatero que el tiempo está ya haciendole justicia y por fin colocando en su verdadero lugar, el que le corresponde, cuya gran virtud fue decir que era moderado para entrar en el

PSOE para luego reconocerse como ultra, tal y com el mismo reconoció en varias ocasiones, que gran jugada hizo, y que bien consiguió movilizar a los indignados, para que nosotros nos aprovechamos de ello no hace mucho y que pena que le faltó solo un pelin para culminarla del todo su gran labor, que lastima, sino llega a ser por la mierda del PP ya estaría todo hecho. Pero nosotros culminaremos esa magna y magnifica labor e incluso gracias a nosotros podremos cambiar este "pobre pais que ahora gobierna la mierda", a un nivel superior como por ejemplo "pais de mierda sin gobierno".

Así a partir de muy pronto esforzandonos todos juntos y en honor a nuestros honrrsos y honrrados pactos podremos incluso podremos cambiarle el nombre a España pasando a ser por ejemplo el "coñodelabernarda" aunque nos gusta mas "Mongolia" pero ese creo que ya esta pedido que sinó lo reivindicaremos que es lo que se nos da bien. :P

Salu2.

---

## Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales

Escrito por Anonymous - 06/06/2015 16:45

---

juanmanuc escribió:

Anonymous escribió:

No sé que llamarte la verdad ,vamos a ver espabilado, ahora es cuando se ha sabido la mayoría de casos de corrupción que afectan a este partido, como pagar la remodelación de la sede en negro y un millón de casos de corrupción mas , unido a las polítics tan duras...

...En este caso parece que han decidido no tropezar con la piedra del PP y a elegido una nueva. Y eso es lo que no podéis aguantar , tanto algunos cargos como simpatizantes.

Ahora lo veo todo claro, gracias por hacermelo ver amigo anonimo, el pp es la mierda corrupta apestada que nos gobierna, por eso nadie quiere pactar con ese partido, son millones de corruptos y sus seguidores son la misma mierda que el partido, no es que estemos escocidos contra el PP, estamos rabiosos, pero nuestra rábía se justifica en nosotros mismos poque esta claro que son todos corruptos y de derechas, no es porque en absoluto descarguemos nuestras frustraones personales en los que nos gobiernan, ya que sus mayorias simples apestan de decrepitud jajaja... ya no son nada.

Hay que quitarles cualquier posibilidad de gobierno que puedan tener porque no se la merecen...

Exactamente eso, lo has explicado muy bien.

---

## Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales

Escrito por juanmanuc - 07/06/2015 23:53

---

Anonymous escribió:

Exactamente eso, lo has explicado muy bien.

Se hace lo que se puede camarada, que menos que contribuir a la causa, siendo totalmente parcial y sectario, para que todos sepan nuestras utópicas ambiciones y nuestro cínico compromiso distorsionado de igualdad trasnochada y anacrónica, basada en ciertos ideales de algunos de nuestros antepasados que vivieron otra época que tal vez justificase mejor sus puntos de vista que son los nuestros, pero que llevados a la práctica sin embargo ya en aquella época demostraron que para jugar a ser Dios y no fracasar en el intento, lo primero que hay que hacer es no creer serlo, porque solo hay uno que podría llevar a cabo con éxito ese juego y no lo hace, el sabrá el motivo, o bien será lo que justifica que nosotros siendo fieles a nuestra propia ideología no creamos en él a favor del poder del hombre en su propia limitación.

Pero demostrados fracasos pasados, no deben importarnos camarada, porque una vez libres del estigma del PP, incluso luego del PSOE y de todo lo que huele a liberalismo, derecha, centrimo o moderación, pronto podremos poner en práctica la solución a todos los problemas, los nuestros claro, será nuestra panacea, la que solo nosotros entendemos en nuestra utópica irresponsabilidad corrompida de ansia de poder y frustración constante.

Por todo ello repartamos bien la riqueza... la de los demás, las de esas personas que a nuestro infalible y justo modo de ver lo merecen, adminitremosles pues partiendo y repartiendo a nuestro arbitrario modo, y así el que parte y reparte... ya sabes camarada. ;)

¡¡Brindemos por ello, por nuestra ambiciosa Caspa que sustituirá a la explotadora y corrupta Casta y hagamoslo en virtud de nuestro mundo mejor, quede claro, el nuestro por supuesto!! :P

Salud Camarada!!.

---

## Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales

Escrito por morpheo81 - 09/06/2015 14:00

Parece que tenemos que conformarnos con que nos roben, lo primero hay que acabar con lo que produce el mayor fraude fiscal que no son precisamente los ciudadanos de a pie que cobran paro y trabajan en negro para poder vivir o ese autónomo que saca facturas de debajo de las piedras para poder desgravarse el IVA correspondiente, son esas grandes empresas y multimillonarios que con la ingeniería fiscal no pagan o pagan muy poco a las arcas del estado.

Cuando los "curritos" veamos quienes son los verdaderos culpables de la situación en la que nos encontramos mejor para todos.

---

## Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales

Escrito por juanmanuc - 10/06/2015 12:42

morpheo81 escribió:

Parece que tenemos que conformarnos con que nos roben, lo primero hay que acabar con lo que produce el mayor fraude fiscal que no son precisamente los ciudadanos de a pie que cobran paro y trabajan en negro para poder vivir o ese autónomo que saca facturas de debajo de las piedras para poder desgravarse el IVA correspondiente, son esas grandes empresas y multimillonarios que con la ingeniería fiscal no pagan o pagan muy poco a las arcas del estado.

Cuando los "curritos" veamos quienes son los verdaderos culpables de la situación en la que nos encontramos mejor para todos.

Está claro que en absoluto hay que conformarse, precisamente lo que hay que hacer es perseguir a los corruptos, el único matiz que me gustaria que reconociesemos todos es que la corrupción no tiene siglas ni partidos, sino que es condición general del ser humano.

Los cuplables del fraude fiscal son todos los que lo comenten, empezando por el empresario que paga en B para ahorrarse una pasta a costa de no tributar, continuando con el currito que cobra el paro y luego por otro lado cobra en B del empresario mafioso, ambos defraudan y ambos son un peligro antisocial, los dos defraudan, el currito mamón que cobra el paro y curra en B o el empresario cabrón que le paga en B al currito mamón probablemente aprendiz de empresario cabrón.

quien tiene mas culpa el que le cambian el suelo del piso por uno nuevo y paga en B al que se lo curra cambiandolo o el que se lo curra cambiandolo que cobra en B.

Quien defrauda mas muchos pequeños y poco juntos o uno grande por su cuenta, el caso es que nos joden. Se puede defraudar mas o menos, pero el que defrauda es un corrupto con independencia de todo lo demás, sea político del PP, del PSOE, de Podemos, de Ciudadanos, sea empresario, currito o ama de casa. Cuanto antes dejemos de acusarnos unos a otros y entendamos que todo va en las personas que pueden pertenecer o no a partidos sean del color que sean antes podremos luchar mas unidos contra los corruptos, mientras no mejoremos las leyes y seamos todos en global cada vez mas solidarios y responsables la corrupción seguirá abriéndose paso.

Salu2.

---

## Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales

Escrito por Anonymous - 10/06/2015 22:39

---

juanmanuc escribió:

el único matiz que me gustaria que reconociesemos todos es que la corrupción no tiene siglas ni partidos, sino que es condición general del ser humano.

Salu2.

Tú te tienes que creer que los demás están hipnotizados o sordos ciegos y mudos.

Esta más que claro que el PP se financio ilegalmente mediante las tramas ,que pago en negro las reformas de la sede , defraudando hacienda, repartió sobresueldos etc y está siendo juzgado por como responsable civil subsidiario por la 'caja B'

=====

## Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales

Escrito por juanmanuc - 11/06/2015 16:53

---

Anonymous escribió:

juanmanuc escribió:

el único matiz que me gustaria que reconociesemos todos es que la corrupción no tiene siglas ni partidos, sino que es condición general del ser humano.

Salu2.

Tú te tienes que creer que los demás están hipnotizados o sordos ciegos y mudos.

Esta más que claro que el PP se financio ilegalmente mediante las tramas ,que pago en negro las reformas de la sede , defraudando hacienda, repartió sobresueldos etc y está siendo juzgado por como responsable civil subsidiario por la 'caja B'

Pero quien te dice que eso sea falso pedazo de obtuso. Fatal hecho por el pp y lo están pagando en las urnas merecidamente.

Empiezo a creer que los demas no, pero tu si debes estar hipnotizado o sordo ciego y mudo.

Sslu2.

=====

## Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales

Escrito por BCE - 11/06/2015 17:01

---

morpheo81 escribió:

Parece que tenemos que conformarnos con que nos roben, lo primero hay que acabar con lo que produce el mayor fraude fiscal que no son precisamente los ciudadanos de a pie que cobran paro y trabajan en negro para poder vivir o ese autónomo que saca facturas de debajo de las piedras para poder desgravarse el IVA correspondiente, son esas grandes empresas y multimillonarios que con la ingeniería fiscal no pagan o pagan muy poco a las arcas del estado.

Cuando los "curritos" veamos quienes son los verdaderos culpables de la situación en la que nos

encontramos mejor para todos.

Esta bien lo que propones, pero también haría que los politicuchos corruptos que han robado a mansalva tuvieran un castigo ejemplar, además de devolver hasta el último centimo.

Que este pais parece que solo funciona para los chorizos que la hacen más grande.

=====  
**Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales**

Escrito por juanmanuc - 11/06/2015 17:18

---

BCE escribió:

morpheo81 escribió:

Parece que tenemos que conformarnos con que nos roben, lo primero hay que acabar con lo que produce el mayor fraude fiscal que no son precisamente los ciudadanos de a pie que cobran paro y trabajan en negro para poder vivir o ese autónomo que saca facturas de debajo de las piedras para poder desgravarse el IVA correspondiente, son esas grandes empresas y multimillonarios que con la ingeniería fiscal no pagan o pagan muy poco a las arcas del estado.

Cuando los "curritos" veamos quienes son los verdaderos culpables de la situación en la que nos encontramos mejor para todos.

Esta bien lo que propones, pero también haría que los politicuchos corruptos que han robado a mansalva tuvieran un castigo ejemplar, además de devolver hasta el último centimo.

Que este pais parece que solo funciona para los chorizos que la hacen más grande.

Claro, ojala se pudiese recuperar hasta el último centimo de los chorizos, de todos ellos, no solo de los politicos, tambien estaria bien que no existan los paradisos fiscales o si existen lo fueran solo con dinero propio del que no tributen sus habitantes que no cotizantes, sin permitir dinero evadido de otros paises cuyo sistema se basa en la tributación, o simple y llanamente integramente dinero robado.

Salu2.

=====  
**Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales**

Escrito por Anonymous - 11/06/2015 17:19

---

juanmanuc escribió:

Anonymous escribió:

juanmanuc escribió:

el único matiz que me gustaria que reconociesemos todos es que la corrupción no tiene siglas ni partidos, sino que es condición general del ser humano.

Salu2.

Tú te tienes que creer que los demás están hipnotizados o sordos ciegos y mudos.

Esta más que claro que el PP se financio ilegalmente mediante las tramas ,que pago en negro las reformas de la sede , defraudando hacienda, repartió sobresueldos etc y está siendo juzgado por como responsable civil subsidiario por la 'caja B'

Pero quien te dice que eso sea falso pedazo de obtuso. Fatal hecho por el pp y lo están pagando en las urnas merecidamente.

Empiezo a creer que los demas no, pero tu si debes estar hipnotizado o sordo ciego y mudo.

Sslu2.

Obtuso sera su padre, si dice cosas como "el único matiz que me gustaria que reconociesemos todos es que la corrupción no tiene siglas ni partidos" Que quiere que piensen los demás. Aclárese usted, antes de lo que a dicho, antes de llamar obtuso a alguien.

O anteriormente

juanmanuc escribió:  
Anonymous escribió:

Pues si y espero por el bien de todos que eso siga así , pero últimamente lo que me esta matando de curiosidad es que va pasar cuando el que esta imputado es el partido en pleno.

Aunque sea evidente y lo tengan delante de las narcies algunos no entenderán nada nunca, con ellos es inutil.

El PP es un partido que ha tenido y tendrá en el futuro probablemente gente corrupta, el PSOE es un partido que ha tenido y tendrá en el futuro probablemente gente corrupta. No por ello el PP y el PSOE son partidos corruptos en si mismos, el que crea que Podemos o Ciudadanos no son susceptibles de tener corruptos es un absoluto iluso por no decir lo que le define mas concretamente en realidad.

La corrupción no nace en los partidos, ni es intrínseca de ellos, sino en las personas, no es cuestión de ideas e ideales, y mucho menos de partidos en pleno, sino de individuos, y entenderlo es de sentido común, siempre habrá corruptos y no corruptos en mayor o menor medida, porque el ser humano es susceptible de ello por su propia naturaleza y no por la naturaleza de los portidos políticos en los que puedan militar, el que no entiende esto es que o bien con perdon para los retrasados se le puede englobar entre ellos o es infinitamente mas cínico que su propio Partido si es que este opina como el. hay que tener muy claro que la corrupción no es ni de izquierdas ni de derechas, ni siquiera de extrema izquierda ni de extrema derecha, y tampoco tiene color de piel, ni de pelo, ni estatura, ni anchura, ni genero específico.

Por ese mismo motivo tarde o temprano saldrán a la luz casos de corrupción de gente de Podemos y también de Ciudadanos una vez echen ciertas raíces en el poder si es que las llegan a echar, de su calidad dependerá esto último. Aunque los propios partidos no los quieran les va a dar igual seguirá habiendo corrupto mientras exista el ser humano, el dinero y el poder.

Es evidente que Los corruptos se detecten después de cometer la corrupción y no antes, por eso además los partidos en sí mismos son inocentes de ella, incluso para ser más justos si cabe en la apreciación antes de cometerse la corrupción los individuos susceptibles de ella son solo potenciales corruptos, y por tanto ningún partido está exento de tener corruptos y/o potenciales corruptos en sus filas, lleguen estos últimos o no a ser corruptos de facto. Luego, para que salga el potencial corrupto a la luz de corrupto de hecho, primero su partido tiene que tener su parcela de poder para que el potencial corrupto tenga la oportunidad de aprovecharse de ella, pillarle es ya otra cosa, porque también hay corruptos que se libran y son ocultos por otros corruptos y corruptos que hablan con gran cinismo de los corruptos que son los demás corruptos, e incluso de los que no lo son que tiene más delito en aquello de tirales mierda que algo queda, en esto último hasta en los foros se ve. "en definitiva cuanto más tiempo lleve un partido en el poder y más poder ostente más probabilidad hay de encontrarle corruptos". Esto va prácticamente en proporcionalidad directa.

"Ni el más burro se cree que un partido demócrata por muy distinto a nuestra ideología que sea, es corrupto en sí mismo."

Salu2.

<http://www.ahorristas.es/foros/actualidad-y-politica/84474-la-negociaciones-de-cifuentes-con-ciudadanos-se-tuercen#84497>

=====

## Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales

Escrito por juanmanuc - 11/06/2015 19:44

---

Anonymous escribió:

Obtuso será su padre, si dice cosas como "el único matiz que me gustaría que reconociesemos todos es que la corrupción no tiene siglas ni partidos" Que quiere que piensen los demás. Aclárese usted, antes de lo que a dicho, antes de llamar obtuso a alguien.

Oiga usted. Los padres y la familia son sagrados y sobre todo no tienen nada que ver con esto. Y si para usted no lo son ni le importan, yo por la honra, el respeto, el agradecimiento y el cariño que le tengo y le debo al mío por ahí no paso ni una, usted me ha faltado al respeto y yo se lo he faltado a usted ya en varias ocasiones lo hemos hecho repetidamente, hasta ahí hemos llegado, pero en ningún momento he faltado al respeto a su padre a su madre o a su familia, por eso le exijo que pida perdón humilde y sinceramente, y rectifique de inmediato sus sucias y malintencionadas palabras.

Además yo no puedo evitar que no entienda lo que le quiero explicar y lo malinterprete constantemente o lo saque de contexto como despues argumenta sin entender en absoluto a que se refiere lo que digo.

=====

## Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales

Escrito por Anonymous - 11/06/2015 20:54

---

La lleva clara, ósea que le cabrea que le diga que el obtuso será su padre y pero no tiene ningún reparo a llamárselo a mí y encima me exige que le pida perdón , cuando usted no ha hecho ni tan siquiera el amago de pedírmelo a mi .

Y si no le entiendo lo que quiere explicar será porque, Donde dije digo, digo Diego. Vamos el texto de lo que ha dicho y que yo he citado está clarísimo o usted se explica como el culo y dice una cosa cuando lo que quiere decir es todo lo contrario, que no creo que sea así y en el caso de que lo sea; no puede culpar al otro por no entenderte y encima insultarle .

Por lo tanto si usted es capaz de pedirme disculpas a mi ,yo haré lo propio con usted.

=====

## Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales

Escrito por juanmanuc - 11/06/2015 21:57

---

Anonymous escribió:

La lleva clara, ósea que le cabrea que le diga que el obtuso será su padre y pero no tiene ningún reparo a llamárselo a mí y encima me exige que le pida perdón , cuando usted no ha hecho ni tan siquiera el amago de pedírmelo a mi .

Y si no le entiendo lo que quiere explicar será porque, Donde dije digo, digo Diego. Vamos el texto de lo que ha dicho y que yo he citado está clarísimo o usted se explica como el culo y dice una cosa cuando lo que quiere decir es todo lo contrario, que no creo que sea así y en el caso de que lo sea; no puede culpar al otro por no entenderte y encima insultarle .

Por lo tanto si usted es capaz de pedirme disculpas a mi ,yo haré lo propio con usted.

¡¡NO HE FALTADO AL RESPETO A NINGUN FAMILIAR SUYO NI LO VOY A HACER POR DECENCIA, USTED SI A MI PADRE, LE VUELVO A REPETIR QUE NO LE EXIJO DISCULPAS HACIA MI POR HABERME FALTADO AL RESPETO, POR TANTO NO TENGO QUE DARSELAS A USTED POR LO MISMO, PERO USTED SI TIENE QUE DARSELAS A MI PADRE, Y SE LAS ESTOY EXIGIENDO HACIA EL, NO HACIA MI, YA QUE LO QUE USTED ME DIGA A NIVEL PERSONAL ME DA EXACTAMENTE IGUAL, NI USTED NI NADIE TIENE DERECHO ALGUNO A FALTARLE AL RESPETO A NINGUN FAMILIAR DE NADIE, HASTA AHÍ PODRIAMOS LLEGAR, NO SE LO TOLERO, DISPUCULPESE HONESTA Y SINCERAMENTE ES UNA EXIGENCIA MORAL Y ES SU

OBLIGACIÓN!!

=====

**Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales**

Escrito por Anonymous - 11/06/2015 22:28

---

Ya se lo he dicho claro en mi anterior mensaje y a diferencia de usted tengo muy claro lo que escribo .

A si que haga lo que le de la gana, pero no se crea que me voy disculpar si usted no hace antes lo mismo, no creo que le halla dicho nada en ese mensaje para que me insulte.

=====

**Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales**

Escrito por juanmanuc - 11/06/2015 22:32

---

Anonymous escribió:

Ya se lo he dicho claro en mi anterior mensaje y a diferencia de usted tengo muy claro lo que escribo .

A si que haga lo que le de la gana, pero no se crea que me voy disculpar si usted no hace antes lo mismo, no creo que le halla dicho nada en ese mensaje para que me insulte.

De acuerdo, usted mismo.

=====

**Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales**

Escrito por Anonymous - 11/06/2015 22:35

---

juanmanuc escribió:

Anonymous escribió:

Ya se lo he dicho claro en mi anterior mensaje y a diferencia de usted tengo muy claro lo que escribo .

A si que haga lo que le de la gana, pero no se crea que me voy disculpar si usted no hace antes lo mismo, no creo que le halla dicho nada en ese mensaje para que me insulte.

De acuerdo, usted mismo.

No soy yo , es usted , tanto le cuesta disculparse.

=====  
**Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales**

Escrito por Anonymous - 11/06/2015 22:39

---

Se lo pondré mas fácil , no hace falta que se disculpe borre o edite la parte esa que me insulta llamándome obtuso y yo haré lo mismo.

=====

**Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales**

Escrito por juanmanuc - 11/06/2015 22:52

---

Anonymous escribió:

No soy yo , es usted , tanto le cuesta disculparse.

Haga el favor de dejar el vacile, no tiene ninguna gracia. No vale todo, cosas como faltar el respeto a un padre son muy serias.

=====

**Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales**

Escrito por juanmanuc - 11/06/2015 23:01

---

Anonymous escribió:

Se lo pondré mas fácil , no hace falta que se disculpe borre o edite la parte esa que me insulta llamándome obtuso y yo haré lo mismo.

Se lo digo muy en serio, usted no conoce de nada a mi familia, a mi me ha llamado cosas peores que obtuso pero me la pela, me da igual no le exijo disculpas, no me ofende, obtuso se lo dije a usted en reciprocidad, jamás se lo diría a su padre, eso es muy distinto e inaceptable y usted lo sabe. asi que si no se va a disculpar por lo menos no vacile mas que no tiene la menor gracia.

=====

**Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales**

Escrito por Anonymous - 11/06/2015 23:06

---

juanmanuc escribió:

Anonymous escribió:

Se lo pondré mas fácil , no hace falta que se disculpe borre o edite la parte esa que me insulta llamándome obtuso y yo haré lo mismo.

haga el favor de dejar de valicular, se lo digo muy en serio, usted a mi me ha llamado cosas peores que obtuso pero me la pela, obtuso se lo dije a usted, jamos se lo diria a su padre es inaceptable faltar a los familiares de nadie.

Desde luego que no tiene ninguna gracia , ni vacilo con semejantes cosas, al igual que usted tiene unos límites que no le gustan, yo también y justamente ha ido a emplear una de las palabras que mas malestar y rabia me producen .

Ya le dicho antes,no hace falta que se disculpe, borre o edite la parte esa que me insulta llamándome obtuso y yo haré lo mismo.Y así acabamos con la feria está, sin que ninguno se vea ridiculizado por tener que pedir disculpas al otro.

y si quiere todos los mensajes que le siguen.No creo que le este pidiendo nada del otro mundo.Es mas después de esto estoy dispuesto a abandonar el foro, para que esto no vuelva a pasar.

=====

## Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales

Escrito por juanmanuc - 11/06/2015 23:17

---

Anonymous escribió:

Desde luego que no tiene ninguna gracia , ni vacilo con semejantes cosas, al igual que usted tiene unos límites que no le gustan, yo también y justamente ha ido a emplear una de las palabras que mas malestar y rabia me producen .

Ya le dicho antes,no hace falta que se disculpe, borre o edite la parte esa que me insulta llamándome obtuso y yo haré lo mismo.Y así acabamos con la feria está, sin que ninguno se vea ridiculizado por tener que pedir disculpas al otro.

y si quiere todos los mensajes que le siguen.No creo que le este pidiendo nada del otro mundo.Es mas después de esto estoy dispuesto a abandonar el foro, para que esto no vuelva a pasar.

Se lo digo muy en serio, usted no conoce de nada a mi familia, a mi me ha llamado cosas peores que obtuso pero me la pela, me da igual no le exijo disculpas, no me ofende, obtuso se lo dije a usted en reciprocidad, jamás se lo diria a su padre, eso es muy distinto e inaceptable y usted lo sabe. así que si no se va a disculpar por lo menos no vacile mas que no tiene la menor gracia.

Ya le he dicho lo que considero que debe de hacer, esto lo considero cosa seria, no voy a borrar nada ni quiero que usted borre nada, usted verá lo que borra pero en mis respuestas queda lo que ha escrito, si no quiere pedir disculpas no puedo obligarle, pero precisamente si no las pide es cuando mayor razón me da usted para no borrar nada, cada cual que asuma lo que ha escrito y quede como se merece.

=====

## Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales

Escrito por Anonymous - 11/06/2015 23:21

---

Vale de acuerdo, no tengo nada mas que hablar con usted.

=====

## Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales

Escrito por Anonymous - 12/06/2015 13:40

---

Estos son los mensajes que me han mandado por privado

quote]Anonymous escribió:

juanmanuc escribió:

Pero quien te dice que eso sea falso pedazo de obtuso. Fatal hecho por el pp y lo están pagando en las urnas merecidamente.

Sslu2.

Obtuso sera su padre, si dice cosas como "el único matiz que me gustaria que reconociesemos todos es que la corrupción no tiene siglas ni partidos" Que quiere que piensen los demás. Aclárese usted, antes de lo que a dicho, antes de llamar obtuso a alguien.

Por favor, no admitimos que se falte a nivel personal y ni mucho menos a familiares.

Es una falta muy grave que supone la expulsión del foro.

Anonymous, al ser nuevo, te indicaremos que este foro está compuesto por unos socios que tienen determinados privilegios porque se lo han ganado, que los nuevos y no socios no tienen.

Así, que cuidado, porque si ese socio exige tu expulsión, así se hará.

Leer más: <http://www.ahorristas.es/mensajes-privados?task=show&messageid=3544#ixzz3cqYc4CWP>

juanmanuc, socio nº 3 del club nos ha pedido actuar. Exige tus disculpas por la ofensa a su padre, quien no le ha hecho ninguna ofensa, ni ha hablado con usted en ningún momento.

Hemos de indicarte, que faltar el respeto a personas ajenas al foro es muy peligroso. No conoce su situación familiar.

De esta forma, como club, al que pertenece como socio juanmanuc, te exigimos las disculpas por la

falta a su padre o tomaremos en consecuencia las acciones oportunas.

Dispones de 24 horas para hacerlo.

Saben que los digo : Métanse el foro en el culo, pero disculpas no le voy a pedir por que el fue el que empezó con los insultos .

Así que ténganlo claro optuso será su padre

=====

## Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales

Escrito por juanmanuc - 12/06/2015 14:29

---

Anonymous escribió:

Estos son los mensajes que me han mandado por privado....

....De esta forma, como club, al que pertenece como socio juanmanuc, te exigimos las disculpas por la falta a su padre o tomaremos en consecuencia las acciones oportunas.

Dispones de 24 horas para hacerlo.

Saben que los digo : Métanse el foro en el culo, pero disculpas no le voy a pedir por que el fue el que empezó con los insultos .

Así que ténganlo claro optuso será su padre

Con esa respuesta no solo continua usted faltando al respeto a mi padre sino que tambien ofende al foro y al club.

No le he mandado a usted ningún privado, he madado un privado a administración denunciando su falta de respeto a mi padre y continuada actitud de mofa, para que si usted no se disculpa como es debido sea expulsado como es debido.

El motivo no es la solo la falta de respeto a mi padre que en paz descansa y de la que se sigue y continua mofando sino que ademas esto resulta un mal precedente para que en el futuro usted u otro radicalizado en el libertinaje verbal y otras cuestiones como usted continúe mofandose de la familia de otros foreros, eso no tiene pase ni justificacion alguna por muy distintos que sean los planteamientos de la otra persona con respecto a los suyos e incluso a pesar de ya haber traspasado ambas partes el otro limite anterior que es el respeto mutuo y directo entre foreros, pero eso no se lo tengo en cuenta a pesar de haber sido usted el que inició esa otra cadena de descalificaciones mutuas a la que no debí de sumarme nunca y desde aqui reconozco mi error, aunque insisto en que no exigiré disculpas por las faltas directas recibidas y por tanto no me obligo a la reciproca, maxime al no ser yo el que dió el incio a ello.

¿No tiene usted vergüenza de responder así?, a pesar de que se le ha seguido dando la oportunidad de rectificar como un señor, por mi parte reiteradamente y también por parte de la administración precisamente por privado para no humillarle más públicamente de lo que usted solo ya ha hecho.

Ya que no tiene usted la suficiente hombría ni humildad en retractarse, se me hace muy difícil seguir posteando en el mismo foro que alguien que es capaz hoy de meterse con mi padre y por la misma regla de tres mañana lo puede hacer con la madre de cualquiera de los presentes por el mero hecho de no coincidir en la forma de ver la política.

Y ya que no solo persiste en la cuestión, sino que reincide y se jacta de ello, por mi parte, usted no merece ninguna contemplación y se merece la expulsión.

Pero a pesar de la situación que usted ha provocado y mantiene por lo que es doblemente grave, voy a plantearme otra posibilidad que no es pedir a administración lo que considero más justo, sino ser yo el que abandone este foro, dejando que usted permanezca, para mí será una lástima porque aquí he compartido muy buenos momentos y creo que he ayudado y beneficiado a otros y sé que se me ha ayudado y beneficiado en varias cuestiones en esta fenomenal web, pero como no tengo porque compartir foro dicho sea muy moderadamente con gente que se permite el lujo de traspasar cualquier límite con tal de no dar su brazo a torcer, voy a plantearme a partir de este momento ser yo el que se va, con eso por lo menos espero que le sirva de lección y se modere por lo menos lo suficiente, y aunque solo sea en esto, y así no volver a faltar a los padres o a cualquier familiar de nadie más, ni aquí ni en ningún otro lugar, por muy distintas que sean las ideas políticas de la/s otra/s persona/s con respecto de las suyas.

Salu2.

=====

## Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales

Escrito por admin - 12/06/2015 14:39

Anonymous acaba de ser baneado, no sólo por insultar a tu padre sino también por insultar a este foro a sus socios.

Espero "juanmanuc" que sigas con nosotros y no permitas que consiga su objetivo (que su voz sea la única que valga, nosotros pensamos que todas las voces son válidas, independientemente del color y los sentimientos de cada uno) las personas que se autoprocraman "demócratas", pero que después no respetan ni a las personas que no les han hecho nada (tu padre) y el trabajo de los demás (nuestro foro).

Sus mensajes son un claro reflejo de lo que son, unos impresentables.

Saludos

=====

## Re: La precariedad laboral se afianza: el 92% de contratos en mayo son temporales

Escrito por juanmanuc - 12/06/2015 15:01

---

Agradezco la empatia demostrada por vuestra parte al tomar esta decisión.

Estaba ya casi decido a irme sin que esta persona fuese baneada y esa iba a ser mi petición final seguramente, no por sacrificarme por nada ni nadie que encima no lo merece, sino egoinstamente por desintoxicarme y que esta persona continuase tal vez con cierta lección aprendida, aunque esto último sea difícil de saber.

Respecto a mi, y ya que es la unica decisión que tomo, pensandolo mejor ahora lo que haré seguramente es dejar de postear por el foro por lo menos una temporada, o si lo sigo haciendo de seguido solo postearé fuera de temas políticos, para desintoxicarme, mejor dejar la politica en manos de los politicos a ver si por fin empiezan a aclararse solos sin nuestros pequeños granitos de arena desde fuera.

Salu2.

=====